

Etatanträge

der Bürger Für Frankfurt BFF - Fraktion im Römer

zum Produkthaushalt 2018

1. Resortübergreifende Etatanträge

- 1.1 Acht Dezernenten sind genug
- 1.2 Bronze statt Gold
- 1.3 Den Kämmerer beim Wort nehmen
- 1.4 Städtische Subventionen für Extremisten konsequent streichen
- 1.5 Systemwechsel von der institutionellen zur Projektförderung einleiten

2. Produktgruppenspezifische Etatanträge

- 2.1 Keine Mittel aus dem Etat 2018 für vorbereitende Untersuchungen Frankfurt-Nordwest
- 2.2 Rekonstruktion der historischen Garküchenhäuser am Weckmarkt
- 2.3 Deckelung des städtischen Finanzierungsanteils am Ausbau der S-6-Strecke
- 2.4 Kosten für Asyl auf die Höhe der von Land und Bund erstatteten Beträge begrenzen
- 2.5 Systemwechsel in der Asylpolitik
- 2.6 Keine städtischen Mittel für segregative Projekte und Initiativen von IZF und SoFa
- 2.7 Kulturbürokratie nicht weiter aufblähen (I)
- 2.8 Kulturbürokratie nicht weiter aufblähen (II)
- 2.9 Kostenoptimierungspotenzial im Bereich Telekommunikation ausschöpfen